

# OVACIONES

MARTES 11 DE DICIEMBRE DE 2018 | NUMERO 25050 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## Jueces, magistrados no quieren ganar menos

# Se agudiza choque AMLO-Poder Judicial

### Salarios ofensivos y exagerados; los mejor pagados del mundo, dice

POR URBANO BARRERA

Los salarios de algunos funcionarios públicos, y de manera particular los del Poder Judicial, son exagerados y ofensivos y de los más altos del mundo, acusó ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador al referirse al rechazo de éstos a la reducción salarial.

“Algunos integrantes del Poder Judicial se inconformaron por la Ley de Remuneraciones y acudieron a recursos legales, amparos. Están en su derecho. Nosotros vamos a respetar las decisiones que tomen jueces, magistrados y ministros, porque queremos que haya un Estado de derecho”, dijo.

“Habrá estado de derecho. No vamos a entrar en enjuagues, en negociaciones vergonzosas. No vamos a comprar conciencias, voluntades. Vamos a actuar con legalidad, con honestidad, con transparencia y respetando la ley”.

Informó que se establecerá una mecánica de evaluación trimestral para hacer un seguimiento del presupuesto y evitar un subejercicio.

En Palacio Nacional, explicó que “suele pasar cuando hay un mal gobierno que existen subejercicios, es decir, no se ejerce el presupuesto como debe ser o no llega a tiempo; se acumula al final del año y empiezan a comprar y a gastar de manera desordenada y cuesta mucho, porque malgastan”.

Señaló que se terminará con nóminas secretas, y se transparentará el gasto del gobierno para que todos

## SE ACATARAN RECOMENDACIONES



Andrés Manuel López Obrador y Luis Raúl González Pérez. Respeto a los Derechos Humanos.

Ver página 3

## CNDH: ajuste, con respeto a la ley

POR RITA MAGAÑA TORRES

El presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), Raúl González, pidió no satanizar ni confrontar a quienes se oponen a la aplicación de la Ley Federal de Remuneraciones, que plantea reducir salario de funcionarios y no ganen más que el Presidente de la República.

Precisó que la CNDH interpuso una acción inconstitucional

lidad contra la Ley de Remuneraciones, porque es su obligación legal velar por el interés común sobre el personal o de grupo.

En el Senado, expuso que lo mejor que puede pasar como país, es que en esta Ley de Remuneraciones haya certeza jurídica sobre sus alcances, esté apegada al marco constitucional y “por eso ejercimos acción de inconstitucionalidad”.

Ver página 3

los ciudadanos puedan acceder a la información, además de que se darán a conocer los bienes de todos los funcionarios públicos.

Indicó que se presentará el presu-

puesto a la Cámara de Diputados esta semana y agregó que se están recibiendo las propuestas de los otros poderes y de organismos autónomos: “De acuerdo con la ley, nosotros no pode-

## Respeto a la Constitución: Delgado

POR PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Mario Delgado Carrillo y el diputado Pablo Gómez Álvarez, reiteraron que la suspensión provisional de la Ley de Remuneraciones de los Servidores Públicos, decretada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no altera el desarrollo de la elaboración del Presupuesto de Egresos 2019.

En conferencia, explicaron que en la suspensión concedida por el ministro Alberto Pérez Dayán se establece que los diputados deben acatar lo que establece la Constitución y por ello no se permitirá que funcionarios ganen más que el presidente.

Recordaron que el artículo 127 establece desde 2009 que ningún funcionario público puede ganar más que el presidente, pero no se respetaba dicha legislación.

“Vamos a respetar íntegramente, vamos a aplicar íntegramente el tercero transitorio, que es la referencia a los sueldos en el poder Judicial. No estamos eludiendo, al contrario, estamos queriendo su aplicación exacta” indicó Gómez Álvarez.

Ver página 3

mos modificar el presupuesto que envían los poderes Legislativo y Judicial”, y detalló que la Cámara de Diputados es la que autoriza el gasto.

Ver página 3

## ATACAN RECTORIA



Encapuchados vandalizaron la puerta principal de Rectoría, tras reventar la protesta de alumnos de la Preparatoria 2. Hay un herido y dos detenidos.

Ver página 8

## Pinocho sin Fondo para Donald Trump

WASHINGTON, EU.- El presidente Donald Trump repitió en 86 ocasiones una “falsedad” de que había empezado la construcción de su muro en la frontera con México, por lo que se hizo mercededor de la preseña Pinocho Sin Fondo, informó ayer The Washington Post.

El diario, que entrega la distinción Pinocho a figuras públicas que hacen declaraciones engañosas o falsas, indicó que decidió instituir una nueva versión “Sin Fondo” cuando un político repite la misma falsedad en más de 20 ocasiones.

“Trump repitió su falsa declaración sobre un muro imaginario 86 veces en los siete meses antes de las elecciones de medio término, de acuerdo con un banco de datos

de comentarios falsos a engañosos mantenido por el Post”, explicó el diario.

Trump, quien con frecuencia obtiene el máximo reconocimiento de cuatro Pinochos por sus comentarios públicos, incluidos mensajes en Twitter, ha repetido una misma falsedad decenas de ocasiones sobre múltiples temas, según el Post.

Entre éstos figuran las afirmaciones de que Estados Unidos ha gastado siete billones (millones de millones) de dólares en medio oriente o que Estados Unidos paga la mayor parte del costo de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Ver página 5

## Van 30 mmdd para el sur, dice Ebrard

El canciller Marcelo Ebrard Casaubon informó ayer que México invertirá hasta 30 mil millones de dólares para impulsar el desarrollo en el sur del país, en el marco de un plan migratorio de largo alcance.

Dijo que al adoptar el Pacto Mundial para una Migración Segura, Ordenada y Regular el gobierno mexicano modificará sustancialmente su política migratoria, lo que permitirá observar el fenómeno desde otra perspectiva.

Durante su segunda participación en la Conferencia Intergubernamental para la adopción del

Pacto Mundial de Migración en Marrakech, Marruecos, destacó que los flujos migratorios no son un problema de la frontera a la que llegan, sino un fenómeno que se debe ver desde su origen, tránsito, destino y retorno, en su caso.

“Eso quiere decir que, en primer lugar, para el gobierno mexicano cambia su paradigma migratorio; es decir, el fundamento, la decisión más importante que hay que tomar al adoptar este pacto, es modificar sustancialmente toda la política migratoria mexicana que ha predominado hasta esta fecha”, dijo.

Ver página 5

## No visitará Puebla López Obrador

POR URBANO BARRERA

Tras la polémica por el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ratificó el triunfo de la panista Martha Erika Alonso en Puebla, el

presidente Andrés Manuel López Obrador dijo: “No viajaré a ese estado para que no se vaya a malinterpretar. No voy a ir en estos días a Puebla. No sería prudente”.

Como ciudadano y sin formalismos hipócritas, reiteró que la

resolución del Tribunal fue una “decisión equivocada”.

Sin embargo, dijo que respetará este fallo y como siempre tendremos que enfrentarnos a los fraudes.

En su conferencia matutina

en el Salón Tesorería de Palacio Nacional, criticó al Tribunal Electoral que resolvió este caso y dijo no es para menos, este órgano se integró con las reglas del viejo régimen.

Ver página 3

## Revelan fusión de cárteles noventera

NUEVAYORK, EU.- Tiroso Martínez Sánchez, quien fungía como distribuidor de drogas en Estados Unidos, declaró ayer en su calidad de testigo en el juicio contra Joaquín “El CHapo” Guzmán que las operaciones de los cárteles del narcotráfico se consolidaron tras la muerte de Amado Carrillo Fuentes.

Martínez, quien era apodado “Ingeniero” o “Futbolista”, expresó en el marco del juicio que tiene lugar en Nueva York que laboraba tanto para el Cártel de Sinaloa como para el Cártel de Ciudad de Juárez entre la década de 1990 y la

década del 2000.

Explicó que los dos cárteles funcionaban en alianza en los primeros años de 1990, con Carrillo Fuentes como líder del Cártel de Juárez, y Guzmán e Ismael “Mayo” Zambada como líderes del Cártel de Sinaloa.

Tras la muerte de Carrillo Fuentes en una cirugía fallida, uno de los sublíderes del Cártel de Juárez se disparó, lo que perjudicó sus facultades mentales y se retiró del negocio. Esa persona era Eduardo González Quirarte o “Flaco” Quirarte.

Ver página 6

## NAVIDAD, DE LLENO



Tradicional iluminación en el Zócalo capitalino.

### VENTANA

Pinocho.

### RELEVO

Inicia en el Senado pasarela para la Suprema Corte

Página 2

### AUSTERIDAD

Recortará IMSS 4.2 mil mdp para 2019

Página 2

### RESPALDO

Elaboran Edomex y CDMX agenda común de trabajo

Página 8

### OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya Página 2